

いのちの言の葉2011

富山県教育委員会平成23年度いのちの教育総合支援事業

「二つとない わたしのいのち」 -生きていだけで百点満点-

富山市立新庄小学校

平成24年2月7日実施

【いのちの先生】

松井 弘美先生

・富山県立中央病院看護部看護師長

【授業の概要】

- 1 いのちのはじまりと受精卵
- 2 心音の秘密と生きる力
- 3 赤ちゃんが生まれるときの様子 他

〇〇へ

〇〇が、お母さんのお腹にいることがわかった時、お父さんもお母さんも、本当にうれしかったよ。病院で、心臓の音を聞かせてもらったり、お腹の中で元気に動いているのを感じたりして、〇〇に会えるのを、とても楽しみにしていました。

生まれてすぐ、元気な声で泣いているのを聞くことが出来て、安心しました。そして、初めて、抱っこさせてもらった時、〇〇の体温を感じる事が出来、あたたかさに感動しました。今でも、覚えているよ。最近、あまり言っていないけど、〇〇が小さい時に、「〇〇は、パパとママの宝物。大事な大事な宝物」と言っていたのを覚えていますか？

もちろん、今も変わらず、あなたはパパとママの宝物です！元気に生まれてきてくれて、健康に育ってくれて、ありがとう。 お父さん、お母さんより

私がおなかの中にいるときから、会うのを楽しみにしてくれて、ありがとうございました。それを聞いたときには、生まれてきてよかったと思いました。しょうがいなく生んでくれて、ありがとう。兄弟ができたのも、お母さんが、〇〇を元気に生んでくれたおかげです。ほんとうにありがとう。 〇〇より

大好きなお母さん、お父さんへ

お母さん、生んでくれて、ありがとう。感謝しています。

お母さんがいなければ、ぼくは、このよにいなかったかもしれません。

ぼくは、ずっとお母さんが好きです。お父さんも、ありがとう。

これからも、たよったり、聞いたりするけど、よろしくね。ぼくを、これからも、よろしく願います。本当に本当に大好きです。〇〇より

大好きな〇〇くんへ

〇〇ちゃん、たくさんの“きせき”をこえて、お父さんとお母さんの所に生まれてきてくれて、ありがとう。〇〇ちゃんは、お母さんのお腹の中にいるとき、だめになりそうな時があったんだけど、〇〇ちゃんは、きっと、すごく生まれてきたくて、おなかにしがみついてがんばってくれたから、お母さんは、かわいい〇〇に会えたんだって、お母さんも感謝しています。

これからも〇〇ちゃんらしく、いろんなことにちょうせんしたり、お友だちとたくさん遊んだりして、元気に大きくなってください。いつも見守っているし、応援しているよ。〇〇は、大事な大事なあなたからものです。 お母さんより